

未来へ

西陵中学校
第1学年 学年通信 第4号
平成30年4月26日(木)

個人目標発表会

授業参観で、一人ひとりが生活面・学習面での自分の目標を発表しました。緊張している人もいましたが、大きな声でしっかりと発表できていました。目標が達成できるよういつも意識して取り組んでいけるといいですね。その後の班対抗しりとりピラミッドのゲームでは、班員が協力して言葉を考えていました。



【 デイリーライフから 】

- ・目標発表のときすごく緊張したけど、みんな真剣に聞いてくれたし、緊張も少しだったのでよかったです。(江川莉里)
- ・授業参観で暗記したので、言えると思ったけど、前に出たら緊張のせいか忘れてしまって上手く読むことができませんでした。とても残念でした。また、こういう機会があったらしっかりやりたいです。(中村妃花)
- ・授業参観で緊張したけど、自分の目標をはっきり言えてよかったです。(竹内映翔)
- ・今日はどきどきの授業参観、お母さんたちの前で一学期の目標を発表するのはとても緊張しました。(新堂葵)

保護者の皆様へ

先日は、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。日頃の学校の様子はホームページで更新していますので、ご覧ください。

学年通信のタイトルが「未来へ」に決まりました。考えてくれたのは、2組の高橋香帆さんです。これから羽ばたいていくみんなには素晴らしい未来が待っています。その未来に向かって前進してほしいという願いがこめられています。